

#LÓPEZOBRAADOR

RETA A MINISTROS A MARCHAR

LLAMA A INTEGRANTES DEL MÁXIMO TRIBUNAL
A SUMARSE AL PARO NACIONAL... PERO RECHAZAN.
TRABAJADORES CONVOCAN A UNA MEGAMARCHA

POR DIANA MARTÍNEZ, NOEMÍ GUTIÉRREZ E IVÁN SALDAÑA

Las protestas de empleados judiciales por la extinción de 13 fideicomisos continuaron este jueves mientras preparan una megamarcha prevista para este domingo, del Monumento a la Revolución al Zócalo, en CDMX, y que se espera se replique en otras entidades.

Mientras se concretaba el paro de labores en el Poder Judicial de la Federación (PJF), desde Palacio Nacional, el Presidente Andrés Manuel López Obrador

retó a los ministros a que se sumen a las marchas junto a los trabajadores inconformes con la eliminación de los fideicomisos.

En la mañana, dijo que el disentir y tener otra visión es parte de la democracia, y por eso sería bueno para la democracia ver marchar a la ministra presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña y al ministro Luis María Aguilar.

“A mí me gustaría hasta ahora que van a hacer manifestaciones que marchen ellos, los ministros. ¡Que defiendan sus privilegios! O sea, fuera máscaras, además sirve que les da el sol”, resaltó.

Sin embargo, anoche La Suprema Corte de Justicia de la Nación determinó no participar del paro nacional que va del 19 al 24 de octubre, y aclaró que tampoco habrá consecuencias para los empleados que se sumen al paro de labores.

Ayer, a través de una circular, el Consejo de la Judicatura Federal declaró inhábiles desde este jueves y hasta el 24 de octubre, luego del paro de labores anunciado por el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial

El órgano judicial informó que esos días se suspenden labores y no corren términos ni plazos procesales, pero los tribunales atenderán los casos urgentes.

Mientras tanto, la bancada de Morena en el Senado invitó a la presidenta de la Corte, Norma Piña, para que defienda los fideicomisos. 🗳️

DE FONDO
Y FORMA

13

• FIDEICOMISOS LOS QUE PREVÉ ELIMINAR AHORA EL SENADO.

4%

• MÁS, EL MONTO QUE PIDÓ EL PJF.

22

• MINISTROS EN RETIRO, Y 11 ACTIVOS.



**ARMAN LA
AGENDA**

• Trabajadores convocan a protestar hoy en Palacio y el martes en el Senado.

**PROTESTA
SUMA 4 DÍAS**

1

• En la sede de San Lázaro los trabajadores sumaron cuatro días de protestas por eliminación de fondos.

2

• Al lugar arribó el secretario general del Sindicato de Trabajadores del PJF, Jesús González.

3

• En el lugar informó a los empleados algunas de las recientes acciones en defensa de sus derechos.

